

Rolando Dawson: “Con lo que tenemos, lucharemos hasta el último instante”

Deportes



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 38
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/rolando-dawson-con-lo-que-tenemos-lucharemos-hasta-el-ultimo-instante_18149.php

**ROLANDO DAWSON:
'CON LO QUE
TENEMOS,
LUCHAREMOS HASTA
EL ÚLTIMO
INSTANTE'**

Deportes

Rolando Dawson: “Con lo que tenemos, lucharemos hasta el último instante”

Rolando Dawson: “Con nuestro equipo, daremos batalla hasta el último segundo”

Alegría en Guichón: Las selecciones Absoluta y Sub 18 llegan a la final del Litoral

El pasado domingo fue un día de celebración total en Guichón, ya que las selecciones Absoluta y Sub 18 lograron su pase a las finales de la Confederación del Litoral, situándose entre los ocho mejores del Interior.

Este próximo sábado, ambos equipos se enfrentarán a Mercedes en las finales de ida, programadas para las 19:00 horas en juveniles y a las 21:30 horas en mayores, en el Estadio Municipal de Guichón.

Juveniles hacen historia

La selección juvenil, dirigida por Rolando Dawson, ha hecho historia al alcanzar la instancia final y permanecer en competencia.

En una charla con EL TELEGRAFO, el director técnico expresó su emoción por el logro del equipo.

“Estamos muy felices principalmente por los chiquilines, ellos se merecen todo lo que han logrado.

Lo trabajado salió a la perfección y por eso los felicité al final.

Desde el inicio, salieron a la cancha concentrados, sin ansiedad e intentando ser protagonistas”, comentó.

Dawson analizó el partido destacado, donde la selección se enfrentó a Fray Bentos: “En los primeros minutos, Fray Bentos jugó con el resultado a favor y logró controlar el encuentro, pero eso no nos sacó la idea de esperar.

Tuvimos muchos puntos altos en el partido y un juego colectivo que fue clave para romper las barreras del rival.

El gol de Guillermo (Silva) a los 6 minutos cambió el rumbo del partido, y desde ahí nos adueñamos del juego”, explicó.

Agradecimiento al público

El entrenador también agradeció el apoyo incondicional de los hinchas que colmaron el estadio.

“Estamos muy agradecidos por el respaldo recibido.

Hicieron de los partidos, tanto los nuestros como los de mayores, una verdadera fiesta.

La gente ha colaborado muchísimo y se siente representada por la entrega del equipo, algo muy positivo para nosotros, especialmente considerando la edad de nuestros chiquilines”, añadió.

Mirando hacia las finales

Respecto a lo que se avecina, Dawson señaló: “Las finales del Litoral van a ser algo muy lindo de vivir.

Aunque no condicionan la competencia nacional, debemos utilizarlas como un plus para seguir creciendo.

Soñamos con ser campeones.

Sabemos que Mercedes es un equipo fuerte, pero nuevamente daremos pelea hasta el final con nuestras armas”.

Con esta perspectiva, Guichón se prepara para vivir un momento emocionante en el fútbol local, donde la pasión y el esfuerzo se ponen de manifiesto en el campo de juego.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**ROLANDO DAWSON:
'CON LO QUE
TENEMOS,
LUCHAREMOS HASTA
EL ÚLTIMO
INSTANTE'**

Rolando dawson con lo que tenemos lucharemos hasta el ultimo instante

Tags

partido, absoluta, juveniles, mercedes, litoral, rolando, mayores, selecciones, daremos, historia, finales, estadio

Noticias relacionadas

3.8 * *Guichón fue el escenario de un emocionante encuentro amistoso entre la selección Absoluta y la Sub 18 de Young*

4.0 * *Guichón se prepara para recibir a Tranqueras en el emocionante arranque del Torneo Litoral*

4.8 * *Un atractivo jueves de fútbol para las selecciones de Guichón se avecina*

4.0 * *Guichón se lanza al ataque en las semifinales del Litoral buscando la ventaja inicial*

3.6 * *Ulises Betti: “Iremos a por la cima de la serie”*

4.6 * *Las selecciones de Paysandú se preparan con entusiasmo para la Copa Nacional 2025*

4.4 * *Guichón se alista para enfrentar desafíos cruciales en la temporada*

4.3 * *Los equipos de Guichón se preparan para las semifinales de vuelta con la mira puesta en alcanzar la gran final*

4.6 * *El Estadio Artigas se vistió de gala para recibir a las selecciones de Paysandú en un emocionante encuentro*

3.8 * *Las selecciones de Guichón se preparan con todo para alcanzar la final del Litoral*

Comentarios

Julián Navarro

18-02-25 04:33

Es un orgullo ver a nuestros pibes llegar tan lejos, hay mucho laburo detrás y se lo merecen. La gente de Guichón siempre apoyando, eso es fundamental. Ahora a jugar las finales con la misma garra y corazón, que este es un paso más en su camino. A seguir soñando, que eso nunca está de más.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay

Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo